

# Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

04 octobre 2023

## Région Asie-Pacifique



## Papouasie-Nouvelle-Guinée

La nation insulaire de Papouasie-Nouvelle-Guinée (PNG) a connu des siècles d'occupations étrangères complexes ainsi que des périodes de gouvernance allemande, britannique et australienne jusqu'à son indépendance de l'Australie gagnée en 1975. Elle fait partie du Commonwealth, ce qui signifie que le monarque britannique est officiellement chef de l'état. La diversité linguistique de la PNG est l'une des plus élevées au monde, avec 839 langues. L'Église du Nazaréen est officiellement présente dans le pays depuis 1955. Dix des 17 districts sont accessibles par la route et sept districts uniquement par voie aérienne. Bien que la PNG compte 22 provinces, l'église était uniquement présente dans 18 provinces du pays. Jusqu'à une période récente, l'Église du Nazaréen n'avait pas encore établi de présences dans les quatre provinces restantes. Cependant, une région pionnière a été établie dans ces quatre provinces, ce qui signifie que l'église est désormais présente et active dans l'ensemble des 22 provinces de la PNG. La majorité de la population a peu accès à la scolarisation et on estime que la moitié des habitants du pays ont moins de 25 ans. La technologie moderne est inaccessible dans de nombreuses zones. Ces réalités représentent à la fois des défis et des opportunités pour l'église du Nazaréen qui agit pour mener des ministères efficaces dans l'ensemble du pays.



51 891 membres



532 églises  
pleinement organisées  
et 168 églises pas  
encore organisées



416 ministres habilités  
par les districts et 434  
ministres ordonnés dans  
17 districts



## PRIÈRE

- Priez pour les responsables de nos églises, qui ont pour la plupart une éducation de base et rencontrent parfois des difficultés face aux changements modernes. Priez pour que Dieu appelle des laïcs actifs sur le plan professionnel à rejoindre le ministère.
- Priez pour que Dieu accorde sa sagesse à nos pasteurs et qu’Il les guide, ainsi que nos responsables de ministères.
- Priez pour que les Chrétiens ne perdent pas de vue les réalités spirituelles durant cette période difficile et qu’ils continuent à faire confiance à Dieu et à dépendre de Lui.
- Continuez à prier pour l’hôpital nazaréen de Kudjip qui a besoin de davantage de docteurs missionnaires, d’équipements médicaux et de soutien.



## LOUANGES

- Nous louons Dieu pour les actions d’évangélisation parmi les femmes et les jeunes qui s’adressent à des personnes nouvelles et qui rendront possible de futures implantations d’églises.
- Nous louons Dieu pour les campagnes d’évangélisation dans chaque district. De nouvelles personnes viennent à connaître et à accepter Jésus en tant que Seigneur et Sauveur. Suite à ces campagnes, de nombreuses familles entières viennent pour affirmer leur foi.
- Nous louons Dieu pour notre famille d’église qui grandit et qui comprend de mieux en mieux la mission et qui est engagée pour faire des dons pour l’action missionnaire.



## Kaléidoscope des enfants

Cliquez [ici](#) pour accéder au Kaléidoscope des enfants, un supplément mensuel au Forum MNI afin de susciter et de nourrir un esprit missionnaire en chacun.



Le rév. Kafoa Muaror et le rév. John Henry célèbrent le 1er baptême de la première église du Nazaréen de Kiunga. Il s'agit de l'une des nouvelles provinces où l'église est désormais présente.

Trois districts de la province de Jiwaka (les districts nord et sud de Jiwaka et le district Bromely) ont récemment organisé une retraite conjointe pour les laïcs autour du thème : Soutenir les laïcs dans la Mission. Plus de 200 laïcs étaient présents. Les participants ont été encouragés à sortir de leur zone de confort et à se lever pour assumer leur part de responsabilité dans les actions missionnaires de leur district et de leur nation. Plusieurs dames de nos églises locales ont aidé à la préparation des repas pour les participants.

Le dernier jour de la retraite des laïcs sur le thème de la mission, des enfants et des jeunes de l'église du Nazaréen Emmanuel ont présenté une pièce de théâtre qui fut une source d'inspiration pour les personnes présentes. Les jeunes comédiens étaient habillés dans différents costumes qui représentaient plusieurs pays et les missionnaires qui agissent dans différents pays du monde. Leur message était un encouragement à prier, donner et aller et ils ont prié pour les missionnaires de tous pays afin de promouvoir les actions missionnaires.



Les enfants et les jeunes ont présenté une pièce de théâtre pour encourager l'engagement dans les actions missionnaires.

Les membres de beaucoup de nos églises commencent à réaliser de façon profonde l'importance des dons au Fonds pour l'évangélisation mondiale (FÉM). Des informations ont été partagées avec chaque famille et ils prennent au sérieux le fait de donner au FÉM. Certaines églises organisent une journée d'actions de grâce afin de collecter des dons pour la mission ce jour-là.

L'église du Nazaréen de Cornerstone dans le district nord de Jiwaka donne fidèlement au FÉM chaque année. Cette année, ils ont donné une somme en excédent de leur budget. À travers la Papouasie-Nouvelle-Guinée, le district Chimbu donne l'exemple dans ses donations au FÉM. Nous louons Dieu pour cette plus grande connaissance et cette compréhension de l'importance des donations au Fonds pour l'évangélisation mondiale.



Une offrande d'actions de grâce pour le Fonds pour l'évangélisation mondiale à l'église du Nazaréen de Cornerstone.

### Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à rejoindre sa mission dans la région Asie-Pacifique ? Pour plus de renseignements, [cliquez ici.](#)



Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée. A lire ancien numéros, [cliquez ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US

